



Fasilitasi Usulan dari para Pemuda

JOGIA, Radar Jogja - Para pemuda di Kota Jogja dilibatkan aktif dalam kegiatan pembangunan di wilayahnya. Mereka diajak urun rembuk, memberikan masukan dan usulan terkait rencana pembangunan Kota Jogja. Di antaranya dengan menggelar musyawarah perencanaan pembangunan (Musrenbang) pemuda Kota Jogja 2019.

Dengan melibatkan organisasi kepemudaan (OKP) di Kota Jogja dan difasilitasi Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Jogja digelar Selasa (15/10). Dihadiri langsung oleh Kepala Dispora Kota Jogja Drs. Edy Heri Suasana, M.Pd, serta Kepala Bidang Pemuda Drs. Wisnu Sanjaya, M.Eng, serta Kepala Seksi Pembinaan Kelembagaan Pemuda Ambarwati, S.E.

Berbagai usulan dan masukan disampaikan. Hasilnya nantinya akan menjadi salah satu yang diajukan ke Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Jogja. "Hasil dari musrenbang pemuda ini merupakan hasil diskusi bersama para pemuda yang tergabung di OKP di Kota Jogja," ujar Kepala Dispora Kota Jogja Edy Heri Suasana.

Wisnu Sanjaya menambahkan, hak para pemuda untuk berpartisipasi dalam pembangunan kotanya terakomodasi dalam kegiatan Musrenbang kali ini. Menurut dia, usulan yang dirangkum dari perwakilan OKP ini nantinya akan diteruskan ke Bappeda Kota Jogja. Kemudian akan dirumuskan kembali sebagai kebijakan Pemkot Jogja pada tahun depan.

Dia mengaku kagum karena banyak masukan dan usulan yang disampaikan selama musrenbang pemuda kali ini. Diakuinya tidak semua bisa difasilitasi, tapi dipilih yang sesuai dengan kondisi dan harapan para pemuda. "Tapi para pemuda di Kota secara keseluruhan," katanya. (* /pra/fj)



DISPORA KOTA JOGJA FOR RADAR JOGJA

KONTRIBUSI NYATA: Para peserta musrenbang pemuda Kota Jogja 2019 berfoto bersama dengan perwakilan Dispora Kota Jogja yang hadir.

instansi	Nilai Berita	Sifat
----------	--------------	-------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005